

Desgobierno Causa Fuga de Capitales y Cerebros

El desgobierno y las erradas políticas económicas y sociales son las causas, en un 50 por ciento, de la catástrofe económica en que ha caído el país y de la fuga al extranjero de capitales y de ciudadanos útiles a la Patria, declara a EL DIARIO DE HOY, el Lic. Juan Vicente Maldonado, director ejecutivo de la Asociación Nacional de la Empresa Privada.

El Lic. Maldonado deja entrever que la fuga de capitales no es sólo producto de la codicia y el egoísmo de las personas que en alguna manera pueden sacar su dinero del país —como afirman algunos políticos—, sino que también es motivada cuando una comunidad se siente amenazada en sus libertades individuales para trabajar, movilizarse, tener propiedades, etc. Finalmente se produce la emigración.

Es entonces —dice Maldonado— cuando los políticos y los demagogos comienzan a acusar, como lo hace Daniel Ortega en Nicaragua, a los que quieren salir del país, para tratar de detenerlos.

Señala Maldonado que cuando Francois Mitterrand asume el poder en Francia comienzan a salir grandes cantidades de dinero hacia Alemania y se producen fuertes inversiones en los Estados Unidos, de parte de grandes intereses franceses. "Esto se produce —dice— porque el dinero no tiene

—Favor pase a la página 34.

Duarte Dice que Consultó Paquete con Empresarios

El Presidente Duarte declaró ayer que el nuevo paquete de gravámenes, que incluye el llamado Impuesto de Defensa de la Soberanía Nacional, había sido consultado con empresarios antes de su aprobación por la Asamblea Legislativa, la semana anterior.

Reporteros de este periódico llamaron a diversas entidades gremiales para saber si con alguna de ellas se había hecho la consulta, pero sólo en uno de los organismos un vocero dijo que en una

reunión se informó de esa posibilidad, pero que en ningún momento el asunto había sido discutido o mucho menos recibido la aprobación de los sectores productivos del país.

Duarte hizo tales declaraciones cuando fue abordado por los periodistas a las nueve de la mañana, en la Plaza de las Banderas, del Mercado Central, donde se hizo presente para empadronarse en el censo pre-

—Favor pase a la página 53.

Baja en Granos Básicos por las Escasas Lluvias

Las lluvias de este año han sido deficitarias en las zonas productivas del país, por lo se teme que haya una baja en las próximas cosechas de granos básicos, declaran pequeños agricultores de Usulután, San Marcos Lempa y La Unión.

Según informes, los sectores donde hubo lluvias normales son Ilopango, Santa Tecla y parte de San Vicente,

mientras que en Usulután, donde se produce la mayor cantidad de granos básicos, hubo déficit de lluvias en junio, julio y agosto. En San Miguel no llovió durante 18 días consecutivos y en La Unión no cayeron lluvias normales.

Dicen los agricultores que con las lluvias que cayeron en julio, comen-

—Favor pase a la página 41.

¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 55.



TACA DONA 2 BOLETOS. Taca International Airlines dona dos boletos de ida y regreso, a Miami, a la Sra. Lillian Vidal y su hijo Roberto Antonio, de un año y medio, que será tratado de una afección cardíaca. La Sra. Cathy de Escobar entrega los pasajes a la madre del niño. Les acompañan los Leones Dr. Franklin Hernández y Lic. Guillermo Gamero.

Semana Cultural en Complejo Educativo

El avance técnico, científico y cultural alcanzado por los alumnos del Complejo Educativo "Andrés Bello", es expuesto en la Segunda Semana Cultural de ese centro, que se realiza del 6 al 11 de este mes.

Según lo manifiestan los estudiantes Juan Carlos Samayoa y Salvador Vasquez, las actividades

—Favor pase a la página 34.



INVITA. Herminio Jovel, Director de la Casa de la Cultura de Usulután, invita al 2o. Concurso de Pintura sobre estampas de ese departamento.



INAUGURAN REUNION. El Ministro de Economía, Ing. Ricardo Perdomo, inauguró hoy en el Hotel Presidente, la 6ª Reunión del Comité de Política Arancelaria. Izquierda a derecha: Lic. Rodolfo Trejo, Secretario Adjunto de SIECA; Ing. Perdomo, Lic. Guillermo Aceto Marini, negociador por El Salvador, y Lic. Fernando Boshini, de SIECA.

A Espaldas de Textileros Negociará el Gobierno

Los representantes de la Unión de Industrias Textiles (UNITEX), señores Francisco Miguel y Miguel Ernesto Daura, manifiestan que con la decisión de no permitirles participar, ni siquiera como oyentes, en la Sexta Reunión de Política Arancelaria, inaugurada hoy en el Hotel Presidente por el Ministro de Economía, se estará negociando el futuro de las empresas textiles, a espaldas de sus propietarios.

Por otra parte, el representante del gobierno, Lic. Guillermo Aceto Marini, dijo que en la Quinta Reunión, en Managua, se había acordado no permitir la participación del sector privado en dichas negociaciones y que él era el negociador para dicha reunión.

El funcionario aseguró asimismo que su política negociadora seguía "únicamente los lineamientos dictados por el Gobierno".

Agregan los represen-

tantes de UNITEX que la gremial ha sugerido al Gobierno, que el arancel se mantenga, para minimizar las importaciones y que se le dé utilidad al producto nacional. Proponen asimismo que los productores de ropa, que tradicionalmente han utilizado telas extranjeras, por su línea de producto, o porque representan una marca transnacional, puedan seguir importando telas extranjeras, a más bajo arancel que el arancel actual, dijo el Sr. Daura.

Señalan que han propuesto al Gobierno los principios de una política que pueda orientar las negociaciones de este a nivel centroamericano, sobre el referido arancel, pero los funcionarios no han prestado oídos a los verdaderos oídos del mercado de textiles.

El Gobierno, dicen, se ha empecinado en bajar definitivamente los aranceles, cuando no se conocen sus efectos y, por consiguiente, no se

—Favor pase a la página 34.

Niños Piden en su Día se les dé más Garantías

Alumnos y maestros de algunos centros educativos pidieron ayer en las celebraciones del Día del Niño, que se proporcione mayor seguridad a la niñez salvadoreña y se frene la ola de abusos contra los menores.

Al ser entrevistados varios estudiantes de la Escuela "Concha v. de Escalón" durante un agasajo organizado por maestros y la Policía Nacional del Batallón de San Benito, se pronunciaron por que "los adul-

tos ya no cometan abusos contra los niños".

Cuando unos alumnos del tercer grado de dicha Escuela fueron cuestionados sobre lo que deseaban en el Día del Niño, Adán Narciso Ramírez, de 12 años, se adelantó indicando que quería dar su opinión y dijo: "Queremos que haya paz en el país y que se proporcione más seguridad a los niños, que ya no se cometan abusos contra noso-

—Favor pase a la página 34.

Alcaldía Continúa con Destrucción de Plazas

A pesar de las protestas del público de que no se destruya lo bueno que tiene la capital, la alcaldía continúa con su llamado plan de "renovación urbana" y ya comenzó a romper los alrededores de la Plaza Morazán, frente al Teatro Nacional.

Los trabajadores de DUA que se encargaron de derribar los árboles de la Plaza "Gerardo Barrios", frente a Catedral, para construir una gigante plancha de cemento; ahora se han

trasladado a la plaza Morazán, donde ya corren peligro los árboles allí sembrados.

Los dueños de negocios establecidos en esa área condenan la acción que toma la alcaldía al cortar los escasos árboles que están en el centro de la capital, para construir las planchas de cemento que ellos llaman "plazas", donde el público no puede sentarse a descansar debajo de una sombra.

El plan de "renovación —Favor pase a la página 43.

ASIMEI Invita a Conferencia

Con el fin de dar a conocer los resultados del Segundo Congreso Nacional de Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Industrial y Ramas Afines, ASIMEI invita a una conferencia informativa, hoy, a partir de las 5:30 de la tarde en su sede.

Este congreso dieron los informantes, revistió gran importancia por el número de participantes, por la oferta de productos y servicios en la exposición y por el número de ponencias técnicas que mostraron diseños e implementaciones de maquinaria moderna.

Directivos organizadores del citado evento, darán a conocer las conclusiones y recomendaciones del Congreso.